

Reclusos de Ramo Verde se habrían fugado mientras eran trasladados

Autor Administrator

Friday, 01 de December de 2017

Modificado el Thursday, 30 de November de 2017

El alcalde del municipio Los Salias, Josy Fernández, denunció que este jueves un grupo de reclusos de la cárcel militar de Ramo Verde sometieron a funcionarios de la Guardia Nacional Bolivariana dentro del vehículo en donde eran trasladados a Fuerte Tiuna, a la altura de la carretera Panamericana.

Fernández informó que una comisión de Polisialias comenzó la persecución para detener a los reos, por lo que se presentó un enfrentamiento a la altura de la avenida Perimetral, en donde resultó herido un funcionario.

Según información extraoficial, los reclusos eran GNB que estaban siendo procesados por presuntos delitos de conspiración, sometieron a sus custodios, a quienes despojaron de dos armas de fuego, un fusil de asalto y una pistola.

Los habrían huido a La Mariposa a bordo de un vehículo marca Toyota, modelo Land Cruiser, chasis largo, color beige, identificado con la placa: MB-546. | Con información de Ntn24.com

<http://www.2001.com.ve/en-la-calle/175682/reclusos-de-ramo-verde-se-habrian-fugado-mientras-eran-trasladados.html>